

# Júcar y Segura se recuperan ligeramente

R. C. V. | València | 13.03.2019 | 00:12

Las cuencas del Júcar y el Segura han registrado una ligera recuperación en el último año, aunque siguen siendo las que menos reservas acumulan de toda España. En el caso del Júcar, en los últimos doce meses ha pasado del 28,7 % del total de su capacidad a un **37,3 %**. La del Segura está en el **28,9 %** frente al 20,1 % de hace doce meses.

Los embalses españoles se encuentran al **58,7 % de su capacidad**, que almacenan actualmente 32.936 hectómetros cúbicos de agua, 382 hectómetros más que la semana pasada (un 0,7 %).